

Bancilhon Christophe

De: Mr FORGET [ricfor.g@wanadoo.fr]
Envoyé: 10 mars, 1999 06:13
À: christophe Bancilhon
Objet: re généalogie

Cher monsieur,

Je réponds à votre lettre de février en réponse à la mienne. Tout d'abord je vais me situer. Je suis donc L R FORGET médecin anesthésiste à la retraite. J'ai actuellement 68 ans. Ma soeur ainée, Giliane, a épousé en première noce George Blackden BANCILHON , leur fils ainé est Georges dit Geo, de Sydney.

A peu près à l'époque de la révolution française des ancêtres venus de France sont arrivés à l'île de France ou les français étaient établis colonisateurs depuis 1710 environ. L'île était alors administrée par la compagnie des Indes jusqu'en 1765 environ puis est passée sous administration royale. Les archives avant la révolution étaient surtout des registres paroissiaux.

La révolution française crée je suppose des archives nationales et des copies des registres sont envoyés à Paris et ces documents sont maintenant disponibles aux Archives d'Outremer à Aix en Provence. L'île est conquise par les anglais en 1810 et depuis le Civil Status Office de Maurice gère les archives mauriciennes postérieures à 1810. Parmi nos ancêtres on note Jean Marie FORGET, officier de santé, arrivé en 1785, venant de Quimperlé et d'autre part Antoine Bancilhon, arrivé en 1793, venant de Le Vergougnou commune de Barre des Cévennes. 5 générations plus tard vient celle de Giliane Forget et George Blackden.

Geo a établi un arbre des Bancilhons mauriciens et a été en contact avec Yvette Bancilhon née Panssier qui lui a communiqué l'arbre depuis JPA Bancilhon père d'Antoine. Yvette et sa fille Annick sont actuellement propriétaires de la maison familiale à Le Vergougnou. Il semble que Yvette a établi son arbre à partir des renseignements obtenus des Archives Départementales de Lozère mais aussi de Armand Bancilhon qui est de la lignée d'Auguste César, frère d'Antoine. Donc d'après Yvette il y a 4 fils de JPA Bancilhon dont 1°) Pierre qui serait à l'origine de la lignée cévenole mais aussi de la lignée d'Aubenas 2°) Antoine revenu mourir au pays et elle ignorait sa descendance mauricienne jusqu'à son contact avec Geo 3°) Jean Victor mort célibataire 4°) Auguste César à l'origine de la lignée que j'appelle Lyonnaise.

Nous en étions là quand vos renseignements changent un peu les choses car elle suppose Antoine comme début de votre lignée d'Aubenas. Pour établir la certitude concernant la descendance d'Antoine il faudrait repartir aux Archives de Lozère ou obtenir des précisions par les descendants d'Armand qui a probablement étudié la famille Bancilhon plus que tous les autres généalogistes amateurs. Or le fils d'Armand, Marcel, a bien un volumineux dossier manuscrit et il lui faudrait longtemps pour faire la part des choses. Je l'ai contacté mais il a actuellement bien des soucis pour la santé de sa femme et de sa fille et il a promis de m'envoyer ce qu'il trouvera quand il aura le temps et que les ennuis de santé de sa famille seront résolus ou estompés. Mais lui, Marcel, n'était pas au courant pour les lignées de Maurice et même pour celle d'Aubenas.

Par ailleurs je pense recevoir bientôt des nouvelles d'un Michel Bancilhon de Bonneville qui a aussi fait des recherches sur sa famille mais s'est cantonné à sa ligne directe et il ne sait pas si elle se raccorde avec les lignées d'Aubenas, de cévennes et de l'île Maurice.

Yvette Bancilhon m'a dit au téléphone que depuis qu'elle a communiqué des renseignements à Geo, elle aurait pu remonter à 3 générations antérieures à celle de JPA Bancilhon. Je compte à ma prochaine visite à un ami de la région, aller la rencontrer pour revoir les problèmes. Mais il n'est pas dit qu'une courte visite suffira pour tout éclaircir. En tout cas il semble qu'Antoine a été très discret auprès de sa famille de Lozère ou alors des informations se sont égarées en route.

Donc dans l'immédiat je ne pourrai vous dire rien de plus précis que ce que Geo vous a déjà communiqué; mais je suis à votre disposition si vous voulez quelque renseignement dont je dispose, et je vous communiquerai si je trouve du nouveau.

Veillez agréer cher monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

LR Forget